



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／南條 恭有紀 □副会長／加藤 文昭

□幹事／大杉 淳 □副幹事／柳瀬 英雄

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2016-2017年度RI会長 ジョン F. ジャーム 「ROTARY SERVING HUMANITY」

平成28年11月21日(月)

No.1245
第1316回 例会ホームページ
アクセス数
2016.11.23
26349ゲ
ス
ト静岡RC
静岡英和女学院校長
卓話者 吉田 幸一様静岡西RC
静岡英和中・高PTA会長
宮原 伊之人様

♪ 本日のロータリーソング「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー：長嶋 明彦 会員

南條 恭有紀 会長の時間



11月19日(土)～11月20日(日)グランシップで盛大に地区大会が開催されました。会員の皆様にはご多用の中、ご出席頂き誠に有難うございました。又、2日間お手伝い頂きました14名の皆様には心より感謝申し上げます。2620地区のロータリアンが一堂に会し、奉仕活動への更なる意欲を高め、大勢のロータリアンとの親睦を深める大変良い機会になったと思います。特に新会員の皆様には、初めての地区大会で良い経験になったと思います。

1日目の大会決議案の採択では、国際ロータリー第2620地区のバナーエレクトに焼津RCの松村友吉様、ガバナー・ミニーに大月RCの星野喜忠様、ガバナー・ミニー・デジグネットに浜松ハーモニーRCの安間みち子様が承認され、次年度の地区大会は焼津で行われる事をご報告させて頂きます。最後に、RI会長代理、第2840地区パストガバナーの前橋RC本田博己様より「ロータリー活動に於いて“希望”を見出で頂きたい。希望というのは可能性を見つけ出す事であり、仲良しクラブで留まるのではなく各クラブで話し見付け出し、それに向けて頑張ってもらいたい。」との挨拶があり、地区大会が閉会されました。友好クラブで生子ガバナー所属の清水中央RCも、一つの大きな事業を無事終わる事ができ“ほっと”している事と思います。

地区大会前日の11月18日(金)、ホテルアソシア静岡で当クラブのスポンサークラブであります日本平ロータリーRCの創立45周年記念式典と懇親会に大杉幹事と出席させて頂き、45年の歴史の重みと共に辻村会長、蒔田45周年実行委員長のこの日にかける思いが伝わってきました。そして式典では20年以上在籍の会員が表彰され、その中でチャーターメンバー(在籍45年)である森正樹会員、岩本雄会員の2名が今も元気で頑張っている姿を拝見し、頭が下がる思いでございました。又、久保田事務局員に対して感謝状と謝礼が手渡されました。久保田さんはRCにとって今、最も大切な存在である事、日頃の“気配り”や適格な事務管理など素晴らしい功績に対する日本平RCからの感謝であると思います。当クラブも久保田さんが担当頂いていることに心より感謝してクラブ運営に当たって行きたいと思います。この式典の中で“東京山の手RC”との友好クラブ締結式が執(と)り行われました。友好クラブ締結のきっかけになったのは、障害者を対象として事業“トウゲザー”だそうです。この事業の取り組みが式典の中、ビデオで紹介され来年3月のテレビ放映に向けて準備が進められているとの説明があり一つの事業を通じて友好を深めていく事の素晴らしさを感じました。

さて、本日は静岡英和女学院中学校・高等学校の校長 兼 常任理事の吉田幸一様による「企業魂を学校経営にどのように活かしているか」の卓話がございますので宜しくお願ひ致します。

■ 幹事報告 大杉 淳 幹事

- ・ 米山功労賞マルチプル表彰
浦田会員
望月徹会員・城塚会員



大杉会員 … 誕生日のお祝いありがとうございます。
川嶋会員 … 結婚記念日のお花ありがとうございます。
1985年なので31周年です。よくもってます(^^)

■ スマイル報告 岡村 仁 会員

■ 会員からのスマイル／7名 総額／10,000円

- 溝口会員・柳瀬会員 静岡英和女学院中・高校長、吉田幸一様を
本日講師にお迎えしましたのでスマイルします。
- 南條会員・大杉会員 講師に静岡英和女学院中・高校長兼、常任理事の吉田
幸一様をお迎えして!PTA会長の宮原様有難うございます。
- 小澤会員 結婚記念日のお花を送っていただきありがとうございました。
- 前田会員 本日卓話の講師に英和女学院の吉田校長先生をお迎えして。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 松下慎一 小澤行雄 小谷野陽子

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp



静岡RC
静岡英和女学校校長
吉田 幸一 様

～企業魂を学校経営にどのように活かしているか～



初めから学校現場にいたわけではなく、28年間ソニー本社におきました。プロフィールを見ていただくと、比較的順風だなと思われるかもしれません、実は全然違います。父は役所に勤めておりましたが、途中で生業を興しましたが、あまりうまくいかず、私が大学入学の頃、事業に失敗しました。なんとか大学にはいけましたが、人生の落差を経験しました。生活が厳しい中、どうしたらいいのかと考える中、勉強するしかないなと思い、それが勉強のモチベーションとなっておりました。また「経済的に苦労しないように、大学を出たら自分で生業を起こすのではなく、大きな会社に入りなさい。勉強だけではなく、音楽や芸術など趣味を持ちなさい。賢い女性と結婚しなさい。」という苦労した母の遺言がありましたが、この3つは守りました。

ソニーの社長・会長をやられていた、沼津市出身の大賀典雄さんと私が初めてお会いした時に、大賀さんは大学はどこだ？ソニーに入って何をやってきたか？とかは、一切聞かず、小学校高学年時に好きだった科目を教えてくれと言われました。さほど勉強しなくても才能として備わっているものが、高学年の得意な科目という意味だそうです。私は、国語と理科と音楽と言いました。皆様も面接の時に、大学名を聞くことも大事かもしれませんが、小学校高学年時の得意だった科目を聞いてみてください、一生を左右する大きな要因になっているかもしれません。また、大賀さんは、集中できる時間は3時間しかないということで、3時間勉強して、3時間寝るということを大学の時からずっとやっていたそうです。大賀さんは会社に入ってパイロットの免許をとつて、自分で操縦して海外へ行っていました。一回文章を読むと全部頭に入ってしまう人でした。そして16億円という私財を軽井沢に寄付して、名もない音楽家が演奏を発表できる「軽井沢大賀ホール」ができました。

生意気にも勉強ができる、ソニーに入ったという自負がありましたが、入ったとたんに自分の実力のなさを思い知らされました。大学、大学院で勉強するより遙かに会社で勉強しました。若い優秀な人材がどんどん入ってきますので、自分のポジションをキープするには努力しなければなりませんでした。

仕事と生活のバランスが大事で、どちらかが荷重にかかるとアンバランスになります。特に経営者にとって

は、従業員の生活とバランスを考えることが必要だと思います。健康と、生活、家族を大切に、「WOLFHE」、「人生時計」ということを考えながら、企業経営をやっていくべきだと思いま

- ・出る杭は打たれても良い
- ・高い身分には高い徳が必要
- ・静岡市創生（女性を中心に）
- ・WOLFHE
(Work Of Life Family Health)
- ・人生時計

す。
念いたします。

委員会報告

・親睦委員会（稻垣委員長）

12/19 クリスマス例会の会費をお願いいたします。

確定出席報告(前々回出席報告) 望月徹副委員長

メイクアップの調整がありますので
次週の報告となります。